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第１５回議会報告会・意見交換会アンケートに対する回答 

 

＜質問＞ 

各委員会の報告について、書面に記されている内容と同じものを読み上げるの 

ならば、あまり効果がないのではと思います。つきましては、手本にある資料

を見ていただいた上で補足説明のようなものを発言してもらった方が良いので

はと考えます。 

＜回答＞ 

 各委員会の議案説明は、わかりやすく市民の皆様にお伝えすることが第一と 

考えております。説明の方法については、実行委員会の中でも協議をしている

ところですが、ご意見を参考にさせていただきながら、今後もよりよい説明 

方法を検討させていただきます。 

 

＜質問＞ 

参加者数が少ないと思います。各議員がＰＲを！  

＜回答＞ 

 ご意見のとおり今回の参加者は少人数でした。開催ＰＲについては、毎回、 

区長会や婦人会等を通じて行っているほか、各議員も市民にＰＲしております 

が、今後さらに積極的なＰＲ活動に努めてまいります。 

 

＜質問＞ 

議会全体としてではなく、桐生市と桐生市民のために体を張って仕事に取り組 

んでいるようには感じられないことが最も残念でなりません。 

＜回答＞ 

 議員 21名は、桐生市の発展と市民の安全・安心を常に考えながら日々仕事に 

取り組んでおります。今後も市民の皆様の期待に応えられるよう努力してまい 

ります。 

 

＜質問＞ 

今回の議会報告会はタイムス、広報で宣伝していなかったためか参加者が少な 

すぎでした。もっと広く宣伝すべきです。 

＜回答＞ 

 開催ＰＲについては、毎回、区長会や婦人会等を通じて行っているほか、各 

議員も市民にＰＲしております。また、新聞等によるＰＲも行っておりますが、 

今回の参加者は少人数でした。今後も新聞、ホームページ等活用し広く周知す 
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るとともに、参加者を増やすためのＰＲ方法についても検討させていただきま 

す。 

 

＜質問＞ 

みどり市との合併に先立って、桐生市民に住民投票を実施し合併の是非を問

うべきです。そしてその結果を尊重すべきです。 

＜回答＞ 

 合併の是非を問う住民投票についての検討は行っておりませんが、ご意見に 

ついては、合併の所管である総合政策部へお伝えさせていただきます。 

 

＜質問＞ 

 議員の政務調査費は前支給制ではなく、議員の立替え制にして後日振り込み 

にすべきです。 

＜回答＞ 

 現行では、「桐生市議会政務活動費の交付に関する条例」に定められていると 

おり、前もって交付を受けており、基本的にはすべての経費の領収証を添付し

精算しております。ご意見の立て替え制につきましては、今後検討させてい 

ただきます。 

また、桐生市議会議員の政務活動費については、本条例に基づき、会派又は

会派に属していない議員に対して交付されており、条例第６条の使途基準にし

たがって使用するものとし、市政に関する調査研究に資するため必要な経費以

外のものに充ててはならないことが規定されております。さらに、第７条では、

会派に経理責任者を置き、交付された政務活動費の保管状況を常に明確にする

ため必要な会計帳簿を備え、支出した時は領収書を徴さなければならないこと

となっております。これらの規定に基づき適正な執行をしております。 

 

＜質問＞ 

 財政難の折、議員の期末手当を廃止にすべきです。 

＜回答＞ 

 議員報酬については、平成２３年１０月の報酬審議会において約１２％減額 

の答申を受け、現在約１２％減額の月額報酬となっています。 

期末手当については、その減額された月額報酬をベースとして、算出してお 

りますので、従来の期末手当の額から減額された形となっております。 

 

＜質問＞ 

 桐生市は独居老人が多く身寄りがない人も多いので、市営の共同墓地の建設 
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を考えてほしいです。 

＜回答＞ 

 墓地に関しては、平成 26年 4月に市民の方から「公設の共同墓地の設置に関 

する陳情」が提出され、教育民生委員協議会の中で審査し、委員の賛成多数を

もって採択されました。今後、市の担当部局において公設の共同墓地の設置

に向けた取り組みを行っていくよう、議会としても積極的に働きかけていき

たいと考えております。 

 

＜質問＞ 

 旧桐生市内全域でもデマンドバスや乗り合いタクシー、電話でバスを運行さ 

せるべきです。高齢者のマイカードライバーが多く交通事故の要因にもなって 

おります。 

＜回答＞ 

現在、旧桐生市内ではおりひめバスが運行されておりますが、運行経路等の見 

直しを行い、平成 27年 4月からの新たな運行計画が示されたところであります。

ご意見の旧市内でのデマンドバスや乗合タクシー等の導入については、今後、

予約制乗合タクシーの実証実験を行う予定であるとともに、低速電動コミュニ

ティバス「ＭＡＹＵ」を活用した移動手段確保等の実証実験も実施する予定で

あります。 

 

＜質問＞ 

 財政難の折、赤字ローカル線のわたらせ渓谷鉄道の運営維持も大変であるこ 

とから廃止の方向に向けて検討も考えるべきです。 

＜回答＞ 

わたらせ渓谷鉄道は、桐生市にとって大変重要な公共交通機関です。 

市議会では、沿線住民にとってはなくてはならない貴重な足として重要な役割

を果たしているものと認識しておりますので、わたらせ渓谷鉄道の運営維持に

ついては今後も議論をしていきたいと考えております。ご意見は所管する総合

政策部にお伝えさせていただきます。 

 

＜質問＞ 

 一戸建て型の市営住宅を建設し安い賃料で市民に貸してみては。 

＜回答＞ 

 現在、市営住宅を新たに建設する計画はありませんが、ご意見は所管する都

市整備部にお伝えさせていただきます。 

 



4 

 

＜質問＞ 

 他市行政機関と比較して桐生市職員は市民に対する態度があまり良くないの 

で、もう少し接客業のつもりで接していただけるよう職員研修をもっと徹底し 

ていただけたらと思います。 

＜回答＞ 

 ご指摘については、職員研修を所管する総務部へお伝えさせていただきます。 

 

＜質問＞ 

 今回の議会報告会は節分のため参加者が少ないようですが日時をずらすべき 

です。これらの行事に当たらないように。 

＜回答＞ 

 参加者が少なかった理由の一つとして、「節分の日」開催ということも考えら 

れますが、開催日時については、毎回実行委員会の中で会場等の都合を確認し 

決定させていただいております。 

 

＜質問＞ 

 今春の選挙は激戦が予想されるため、宣伝カーの使用を控えるべきと思いま 

す。 

＜回答＞ 

ご意見は選挙に立候補される方、個々に対するものであり、議会全体として

回答することはできませんので、ご理解のほどよろしくお願いいたします。 


